



El pasado 23 de enero los internautas que visitan la página que el diario *El País* ha dedicado a la Astronomía, pudieron hacerle preguntas a nuestro compañero Benjamín Montesinos, miembro Consolider-GTC y coordinador del Año Internacional de la Astronomía en la SEA.

Tal y como afirma Benjamín, dentro de esta colaboración entre *elpais.com* y la Sociedad Española de Astronomía, "tenemos pensado hacer más entrevistas digitales con otros astrónomos, especialistas en muy diversas áreas. Disfrutad del Año Internacional de la Astronomía y sobre todo tened presente que el Universo no va a dejar de sorprendernos día a día".

Más información:

[Encuentro digital con Benjamín Montesinos](#) .

Artículo ["Einstein y la Astronomía"](#) , publicado por Benjamín Montesinos en *elpaís.com*.

Además, no dejéis de visitar la [página especial](#) que *El País* ha creado en colaboración con los organizadores del AIA2009 en España y la Sociedad Española de Astronomía (SEA).

¡Feliz AIA2009 a tod@s!